

Mit 250 Metern zum Rekord

Lorenz Süd baut mit Kindern die längste Duplo-Eisenbahnstrecke der Welt

Von Tim Lehmann

Weltrekord für das Stadtteilhaus Lorenz Süd! Zum Abschluss der Bauevent-Woche wurde die längste Eisenbahnstrecke mit Lego Duplo-Steinen der Welt gebaut.

MÜNSTER. 250 Meter schlängelt sich der Schienenstrang in sechs parallelen Bahnen die Zufahrt zum Lorenz Süd entlang. 1900 einzelne Schienenstücke setzten zwölf Kinder unter Anleitung der Organisatoren Berthold Götte und Isabel Stahl sowie Ideengeber und Sammler Christoph Neteler zusammen. Eine längere Strecke war bisher nicht verzeichnet.

Jedenfalls nicht bei Lego. „Mit Guinness hat das nichts zu tun“, klärt Christoph Neteler auf, der für die Bauevent-Woche rund zwei Kubikmeter Duplo-Steine aus seiner Privatsammlung zur Verfügung stellte. Die Lego- und Duplo-Rekorde



Die wahrscheinlich längste Schiene der Welt. 250 Meter schlängelte sich die Duplo-Eisenbahn gestern die Zufahrt zum Lorenz Süd entlang. Foto: leh

würden vom Hersteller geführt. Der Rekord muss lediglich dokumentiert sein, um eingetragen zu werden.

Mit dem Rekord habe man

nun stillschweigend eine Herausforderung ausgesprochen. Bei anderen Duplo-Bauern ist nun sicher der Kampfgeist geweckt. „Aber

dann holen wir uns den Rekord zurück“, sind sich Neteler und Götte einig. „So ein Event führen wir jederzeit gerne wieder durch.“